
①前回の審議会における意見と対応について ①報告済

②前回の審議会以降の番組編成及び内容について ②前回の審議会以降の番組編成及び内容について

ア） 新番組 意見無し ア） 今後も番組内の充実を図ります。

イ） 時間等変更番組 意見無し イ） 今後も番組内の充実を図ります。

ウ） サテライト放送 意見無し ウ） 今後も番組内の充実を図ります。

③番組について「(午後もSOOKAI）を聴いて」 ③番組について「（午後もSOOKAI）を聴いて」

ア)声はクリアーで聞きやすい。 ア）～オ）について

イ）新しい情報が無い。もっと曽於市の事を伝えてほしい パーソナリティに伝えました。

　 個人的な情報（孫の事など）は必要ないと思う。

ウ）声はとても良い。流れもスムーズで話の途中に念押し FMとしては曽於市の話題はいろいろなところにあると指導

をして大事なところを強調している。良かった。 している。

エ）週に一回の番組で曽於市の話題をするのなら必然的に

こんな内容になるのではないか？コンセプトをきっちり

と決め込んだ番組というのが無理があるのではないか？

スタッフ同士で指摘をするなど普段から注意してはどう

か？

意見 対応
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オ）二人トークのときなど二人で盛り上がって聴いている

人たちが置き去りになっている感がある。もう少し

今どんな人達が聴いているのか？という想像力が必要

　

　 　

④その他 ④その他

　


